

コミュニティ・スクール通信

発行者：長松小学校運営協議会事務局 担当：坂口

2学期が始まって早くも1ヶ月。朝夕もここ数日は幾分涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。さて、学校では今学期もすでにたくさんの講師の方にお越しいただいています。子ども達は講師の話をしっかり聞いたり、体験活動を行ったりして、学びを深めています。

3年「人権教室」

人権擁護委員協議会より8名の委員さんにお越しいただき「人権」のお話をいただきました。

一言で「人権」とは言っても、様々な視点から捉えることができるので、奥が深いものです。子ども達も真剣な表情でしっかりと話をきいていました。



5年「Qサバ出前講座」

唐津市水産課の坂本様より唐津市と九大が共同で開発した「Qサバ」や、唐津の海の生き物についてクイズを交えて説明してもらいました。多くの子ども達から「Qサバを食べたい」という声が聞かれたり、楽しみながらクイズに答えたりする姿がみられました。

また一つ唐津の魅力を知ることができました。





4年「福祉学習～『手話教室』」

手話通訳者の松尾様に手話でのあいさつや自己紹介の仕方などを教えていただきました。授業後半には身ぶりのゲームや友達と手話を見せ合う活動などもあり、子ども達も真剣かつ楽しく取り組んでいました。「手話言語」についてしっかり学んだ1時間でした。



4年「福祉学習～『点字教室』」

点字ボランティア8名の方より、点字を教えていただきました。点字を打つ器具を用いて自分の名前や学校名を打ったり、打った文字を指で触ったりしていました。「上手に打てた」「さわっても分からん」などの感想が多く聞かれました。体験をすることで身の回りにある点字に興味をもったり、点字への理解を深めたりしていました。

5年「稲刈り体験」



水田提供の峯様、JAの原様のご指導の下、稲刈りをしました。刈る時の注意点を教えていただいたあと鎌をもらって早速作業へ。大きく実った稲を丁寧に刈り取り、コンバインまで運びました。落穂拾いをする姿も見られ、食べ物を大切にする心も育っている様子がうかがえました。収穫したお米は第一中学校へ受験激励「勝つかレー会」用に贈呈したり、家庭科での調理実習に使ったりする予定です。



9月だけでも多くの行事があり、その都度たくさんの方々にご協力をいただいています。誠にありがとうございます。今後とも、本校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。